



## CentraleSupélec : une rentrée 2023 prometteuse !

*CentraleSupélec, l'école d'ingénieurs de renommée internationale, dévoile les chiffres de sa rentrée académique 2023.*

### **De nouvelles formations pour lesquelles les étudiants ont répondu présents**

CentraleSupélec avait fixé des objectifs ambitieux pour cette rentrée 2023, notamment en ce qui concerne le recrutement d'étudiants en Bachelor. Deux formations innovantes ont été lancées : le Bachelor in Artificial Intelligence, Data and Management Sciences (BSc AIDAMS) en partenariat avec l'ESSEC, et le Bachelor of Global Engineering en collaboration avec l'Université McGill. Les résultats sont très encourageants, avec l'accueil de 83 étudiants pour le Bachelor of Global Engineering et de 34 étudiants pour le Bachelor AIDAMS, dont 40% sont des femmes sur l'ensemble de ces deux formations.

### **Recrutement inédit pour le Coursus Ingénieur**

Le recrutement pour le cursus ingénieur est tout aussi positif, avec près de 1000 étudiants en 1<sup>ère</sup> année. L'école est fière d'accueillir 82 élèves issus du concours destiné aux étudiants en licences et en ATS (Adaptation Technicien Supérieur). En cette année olympique, cette nouvelle promotion accueille également 5 sportifs de haut niveau qui bénéficieront d'un accompagnement spécifique. Par ailleurs, 200 étudiants internationaux primo-arrivants ont également rejoint CentraleSupélec pour cette rentrée 2023.

### **Bien-être étudiant au cœur des préoccupations**

CentraleSupélec demeure soucieuse du bien-être de ses étudiantes et étudiants.

Tous les primo-entrants qui en ont fait la demande ont été logés sur le campus grâce à la collaboration avec CESAL et la Fondation, facilitant ainsi leur intégration dans la vie universitaire.

De plus, dans le cadre de son nouveau « Centre des diversités et de l'inclusion », CentraleSupélec attribue pour la 1<sup>ère</sup> fois 250 000 euros de bourses de vie à certains de ses étudiants. Environ 80 étudiants bénéficieront ainsi de 2000 euros en 1<sup>ère</sup> année puis de 1000 euros en 2<sup>ème</sup> année.

CentraleSupélec souhaite que cette rentrée académique dynamique soit le reflet d'une année toujours plus engagée dans la formation d'ingénieurs de haut niveau, dans le respect de la diversité et du bien-être de ses étudiants.

#### **Contacts presse : BPFConseil**

Béatrice Parrinello-Froment : [beatriceparrinello@bpfconseil.com](mailto:beatriceparrinello@bpfconseil.com) - 06 63 72 16 06

Solène Antoine : [solene@bpfconseil.com](mailto:solene@bpfconseil.com) - 06 30 19 79 77



A propos de CentraleSupélec :

CentraleSupélec est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, né en janvier 2015 du rapprochement de l'Ecole Centrale Paris et de Supélec. Aujourd'hui, CentraleSupélec se compose de 3 campus en France (Paris-Saclay, Metz et Rennes). Elle compte 4 300 étudiants, dont 3 200 élèves ingénieurs, et regroupe 17 laboratoires ou équipes de recherche. Fortement internationalisée (30 % de ses étudiants et près d'un quart de son corps enseignant internationaux), l'école a noué plus de 170 partenariats avec les meilleures institutions mondiales. Ecole leader dans l'enseignement supérieur et la recherche, CentraleSupélec constitue un pôle de référence dans le domaine des sciences de l'ingénierie et des systèmes, classée parmi les meilleures institutions mondiales. Elle est membre-fondateur de l'Université Paris-Saclay et préside le Groupe des Ecoles Centrale (Lyon, Lille, Nantes et Marseille), qui opère les implantations internationales (Pékin (Chine), Hyderabad (Inde), Casablanca (Maroc)). [www.centralesupelec.fr](http://www.centralesupelec.fr)